

Système de notation appliqué aux étudiants entrants en programme d'échange
Grading system applied to incoming students in exchange program

[English below]

1) Echelle de notation

L'échelle de notation s'étend de 0 à 20, 0 étant la note la plus basse et 20 la plus haute.

| ECTS | Notes / Grades | Appréciation / Appreciation |
|------|----------------|-----------------------------|
| A | 18 to 20 | Excellent |
| B | 16 to 17 | Très bon / Very good |
| C | 14 to 15 | Bon – Good |
| D | 12 to 13 | Plutôt bon / Rather good |
| E | 10 to 11 | Suffisant / Sufficient |
| F | 0 - 9 | Insuffisant / Fail |

2) Modalités de contrôle des connaissances et des compétences

Pour obtenir une note, l'étudiant doit être évalué. Les modalités de contrôle des connaissances et des compétences (M3C) peuvent varier, et se dérouler soit par :

- examen final
- contrôle continu intégral (1)
- cumul d'examen final et de contrôle continu

Exemples d'évaluation :

- Examen final = épreuve écrite sur table, présentation orale etc.
- Contrôle continu = travail de groupe, restitution orale, travail écrit...

Les modalités de contrôle des connaissances et des compétences (M3C) précisent l'existence d'1 ou 2 sessions d'examen.

3) Validation et attribution des crédits européens (ECTS)

Pour valider une matière, l'étudiant devra obtenir une note minimale de 10/20 à l'évaluation de session 1, ce qui permet d'obtenir les ECTS* correspondant à la matière.

Une note inférieure à 10/20 et par conséquent la non délivrance des ECTS peut autoriser l'étudiant à se présenter à la session 2, dite de « rattrapage » qui se déroulera selon le calendrier académique. Une note supérieure à 10/20, donc la délivrance des ECTS, empêche l'étudiant d'accéder à la session 2.

- (1) Système d'évaluation qui prend en compte toutes les notes obtenues lors d'évaluations au cours du semestre / Assessment system that takes into account all grades obtained during the semester.

*European Credits Transfer System

Système de notation appliqué aux étudiants entrants en programme d'échange
Grading system applied to incoming students in exchange program

1) Grading scale

The rating scale runs from 0 to 20, 0 being the lowest mark and 20 the highest.

| ECTS | Notes / Grades | Appréciation / Appreciation |
|------|----------------|-----------------------------|
| A | 18 to 20 | Excellent |
| B | 16 to 17 | Très bon / Very good |
| C | 14 to 15 | Bon – Good |
| D | 12 to 13 | Plutôt bon / Rather good |
| E | 10 to 11 | Suffisant / Sufficient |
| F | 0 - 9 | Insuffisant / Fail |

2) Academic assessment rules

To obtain a grade, student must be assessed. Academic assessment rules, known as M3C, may vary and take place either by :

- final exam
- continuous assessment (1)
- combination of final exam and continuous assessment

Example of assessment:

- Final exam = written test
- Continuous assessment = group work, oral presentation, written test...

Academic assessment rules specify the existence of 1 or 2 examination sessions.

3) Validation and European credits release (ECTS)

To pass a subject, a student must obtain a minimum of 10/20 at the 1st round exam, which enables the student to obtain the ECTS* corresponding to the subject.

If a grade is lower than 10/20, thus not delivering the ECTS to the student, the student is authorized to pass a 2nd round exam, so called « make-up » exam, held according to the academic calendar. A grade higher than 10/20, and therefore the award of ECTS, prevents the student from accessing session 2.

(1) Système d'évaluation qui prend en compte toutes les notes obtenues lors d'évaluations au cours du semestre / Assessment system that takes into account all grades obtained during the semester.

*European Credits Transfer System